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Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
Frau Liehmann erkundigt sich nach dem Stand des Verkaufs des alten Feuerwehrfahrzeuges.  
 
Der Schätzwert liegt vor. Frau Krase hat von Herrn Lieseberg einen Sperrvermerk bekommen, 
weil das Fahrzeug Herrn Hauk (Chef der Feuerwehr vom Landkreis) zum Kauf für die Feuer-
wehr Warin bereitgestellt wird. 
 
Herrn Hauk soll eine Frist zum Kauf des Fahrzeuges gesetzt werden. 
 
Herr Prodöhl erfragt, warum die Spendenquittungen für Spenden, die eingezahlt werden immer 
so lange brauchen und ob es einen Weg gibt, dieses Verfahren zu verkürzen. 
Vorgeschlagen wird, den Beschluss direkt in die GV zu nehmen und Frau Heine unterschreiben 
zu lassen. 
Der Vorschlag soll im Amt geprüft werden. 
 
Frau Liehmann erkundigt sich nach dem Einbau des Gechwindigkeitmessgerätes. 
Dieses steht an der falschen Stelle und funktioniert nicht. 
Die Funktionstüchtigkeit des Messgerätes soll geprüft werden. 
 
Herr Prodöhl merkt an, dass die Krafträder ebenfalls defekt sind. 
 
 
 
 
 


